

[Transcript] Todo Concostrina / Acontece que no es poco | Nace la ONU. ¿Sirve para algo? Yo no lo séééé... yo no lo séééé

es el mes de la camioneta y con una chevi silberado ir cuesta arriba no será una batalla con una chevi
silberado puedes enfrentar montañas o también moverlas con su impresionante capacidad de remolque
su pantalla táctil de 13.4 pulgadas en diagonal disponible y una variedad de poderosos motores para elegir sea cual sea tu montaña hay una silberado para ti para conocer más asclique
find new roads en tu concesionario chevi en la ventana acontece que no es poco un relato personal de la historia con nieves con costrina cadena ser
o la nieves buenas tardes o la carna es que tal buenas tardes te tengo que recomendar tengo que insistir con samanaquel con la peli sobreugenio de verdad no no no no no os la perdáis está escuchando pero no pero no es una peli insisto sólo de reír que también porque es imposible no reírse con este hombre y con los chistes y con las cosas que cuenta pero es una peli muy muy recomendable muy recomendable si yo además parte de la historia personal de eugenio que yo vi un documental hace tiempo es es muy está muy bien conocerla hay mucho ahí detrás hay mucho ahí detrás y esta primera parte de su vida bueno venga vamos a lo nuestro a ver fíjate hoy hoy nuestro paseo diario por la historia nos lleva a un aniversario que es muy importante muchísimo pero yo creo que no sé si decir mucho pero algo decepcionante también aquí vamos a engañarnos mucho hoy se cumplen 78 años hoy se cumplen 78 años de la creación de la uno hemos abierto hace un par de horas el bolíte informativo con declaraciones del suscriptario general hablando
del conflicto de oriente medio de lo que está ocurriendo bueno la creación de la uno es una gran noticia sin duda un gran proyecto sin ninguna duda pero resultados utilidad pues yo creo que todos esperábamos algo más no si tú así tú ya sigues si no que esperábamos algo más es que yo a veces planteo que coño hace no lo sé yo creo que es un buen momento por evidentes y vergonzosas razones de actualidad y de guerra pues hacernos
una pregunta aprovechando que como has dicho la la organización de naciones unidas la ONU nació oficialmente hace hoy 78 años el 24 de octubre de 1945 y la pregunta es para qué sirve la ONU no es no es una pregunta con retranca es para intentar entender exactamente para qué sirve la ONU algo hace por supuesto supongo alguien podrá darnos alguna explicación de qué hace pero ha fracasado estrepitosamente en el principal propósito para el que fue creada que fue la paz la paz la paz claro y ahí con lo cual ya que que te diga me sirve muy poco todo lo demás la ONU nació después de dos guerras mundiales que sólo trajeron decenas de millones de muertos en el preámbulo de su carta fundacional se decía y abrocomillas que nosotros los pueblos de las naciones unidas estamos dispuestos a unir nuestros esfuerzos para preservar a las generaciones venideras
del flagelo de la guerra que dos veces durante nuestra vida ha infligido a la humanidad sufrimientos indecibles a reafirmar la fe en los derechos fundamentales del hombre a practicar la tolerancia y a convivir en paz como buenos vecinos a unir nuestras fuerzas para el mantenimiento de la paz y la seguridad internacionales fin de la cita y cuando terminas esto no sabes y echarte a llorar o partirte de la risa o qué demonios hacer porque llega una la conclusión seguro que equivocadamente de que para lo único que sirve la ONU es para inventarse días mundiales de tal o cual cosa importantes yo no lo dudo sí porque sí más y es una forma de hablar de ellos pero

[Transcript] Todo Concostrina / Acontece que no es poco | Nace la ONU. ¿Sirve para algo? Yo no lo séééé... yo no lo séééé

que no sirven a la paz es el día internacional de las viudas o bueno el día mundial del retrete y la pieza me ha arremecho a reír sale de mí una guita amarilla calida y tibia y baja por una tubería y baja por debajo de tu casa bueno de hecho hoy hoy es uno de esos días se comentaba no la propia ONU declaró el 24 de octubre hoy es el día también contra la lucha del la lucha contra el cambio climático de que los 24 de octubre día de las naciones unidas si es que ya le faltan declaran tantos días internacionales que le faltan días en el calendario bueno pues esto esto del día de las naciones unidas es otro estrepitoso fracaso de la ONU es un fracaso tonto pero es un fracaso más porque cuando en 1971 se declaró este día como día de las naciones unidas la asamblea general recomendó a todos los estados miembros que declarara este día festivo oficial fiesta nacional bueno por no hizo caso ni dios parece que todos entendieron y entienden que no no hay que no hay nada que celebrar algún país despistado habrá declarado fiesta el 24 de octubre no digo yo que no no lo sé porque es que no he comprobado uno a uno los 193 países pero de luego España seguro que nos fiesta aquí seguro que no en estados unidos tampoco ni en china ni en rusia ni en reino unido ni en francia y esta es la clara demostración de que ni siquiera estos cinco países privilegiados de la ONU los que más mandan los que hacen y deshacen se toman en serio a la propia ONU porque tampoco ellos han declarado festivo el 24 de octubre dicen dicen los que saben que la ONU exija de los ganadores de la segunda guerra mundial y son ellos los que mandan en repito los países son estados unidos reino unidos rusia francia y china son los cinco países con el privilegio del derecho de veto es decir estos cinco países miembros permanentes en el consejo de seguridad tienen derecho a vetar lo que les lo que ellos no les venga bien cualquiera de ellos puede evitar la aprobación de cualquier resolución da igual que 192 países de la asamblea general se pongan de acuerdo en algo si uno de esos cinco miembros permanentes en el consejo de seguridad veta ese acuerdo a la porra al acuerdo oye nieves y esto ha sido así desde el principio quiere decir porque el hombre parece un poco raro que así de entrada todo el mundo lo aceptara no sé si pues fue así desde el principio desde el primer momento porque fueron ellos los que partieron el bacalao te parece vamos a tirar delinos y irnos demasiado atrás y son los representantes de esos cinco países los que se reunieron en washington un año antes de que acabara la guerra en 1944 pero ya bueno ya se iba viendo que la guerra había muchas posibilidades bueno que estaba ganada por los aliados y dicen estos jefes de la manada que repito es importante saberlo estados unidos la república china que todavía no era la china de claro esto me chocaba claro era una china diferente de la que conocemos hoy claro era la república china era también reino unido y no era la rusia de ahora era la unión soviética claro y era francia bueno pues estos cinco dicen vamos a invitar a tales y cuáles países a que sean miembros de una organización para mantener la paz y la seguridad internacionales y con capacidad para tomar medidas colectivas eficaces para prevenir y eliminar amenazas a la paz y reprimir actos de agresión u otros que abrantamientos de la paz dicho así vale nos ha quedado esto precioso muy bonito estamos todos de acuerdo si estamos todos de acuerdo pues venga ponemos esto sobre un papel con todos nuestros propósitos aunque quedan muchos flecos por por ajustar llegamos así a

[Transcript] Todo Concostrina / Acontece que no es poco | Nace la ONU. ¿Sirve para algo? Yo no lo séééé... yo no lo séééé

febrero de 1945 cuando efectivamente se confirma que Hitler está más que derrotado y vuelven a juntarse en la conferencia de Yalta los tres gigantes rusos por Estados Unidos, Stalin por la Unión Soviética y Churchill por Reino Unido ahí es donde repartieron Europa y de donde sale entre muchos otros muchos acuerdos seguir avanzando con el plan de unir a las naciones pero ojo dicen

estos tres dentro de esa organización de Naciones Unidas tiene que haber un algo especial tiene que haber un consejo de seguridad donde mandemos nosotros y donde vayamos donde vayamos diciendo esto

si esto no esto me conviene esto tampoco pone en realidad es lo que tenemos ahora no una asamblea general de la uno que están todos los países es verdad y un consejo de seguridad que diríamos es más más exclusivo o más elitista o llámale como que es el clude es el clude alto una la asamblea es democrática el consejo de seguridad no por eso el príncipe claro por eso el principal escollo a salvar cuando empezó a formarse la ONU en aquel 1945 cuando se fue invitando a países a integrarse muchos estaban dispuestos muchos que sí decían sí sí vale nos sumamos decían pero oiga un momento como es esto de que cinco países tengan derecho a vetar y los demandó porque esto es darles un poder monumental para los restos a lo que los cinco respondieron pues mira bajo estos son lentejas si quieren las comesis no las dejas o entras así o nada no entras y tu verás porque entonces te quedas fuera del gran concierto internacional que estamos montando esto va a ser un club estupendo ritmo vosotros vais a poder votar muchas cosas pero

lo gordo lo vamos a decidir nosotros y lo que ahora hay es una asamblea general muy democrática con sus 193 países tan bonicos ellos donde cada nación tiene derecho a voto un hombre un voto un estado un voto y luego está el órgano aristocrático que es el consejo de seguridad con esos cinco miembros permanentes con derecho a veto y otros 10 pues que van cambiando cada dos años y aguantazos

por entrar en el consejo porque saben que ahí es donde está el centro es donde está el centro del poder estos 10 que que no son los los permanentes pueden votar sí o no o abstenerse pero si hay una

mayoría de una resolución pues por supuesto se tienen que comer la decisión de esa mayoría pero ojo si hay 14 miembros de acuerdo en algo y uno de los cinco chulos dice que no pues es que no ya está

por no hablar de las tiranteces actuales entre los cinco miembros permanentes porque Rusia propuso

el martes pasado al consejo un alto el fuego en Gaza y sólo cinco votaron a favor los otros dijeron vas a venir tú en tu ruso tú a pedir un alto el fuego no o sea que es que con la ONU no vamos a ninguna parte eso sí hay que reconocerlo la sala de la asamblea general es muy bonita es preciosa hoy a nieves por conectar con esto de Gaza que comentabas la partición de palestino en el año 47 fue decisión de la asamblea general o del consejo de seguridad fue de la asamblea fue de la asamblea general y el discurso más claro y contundente lo dio además el delegado soviético a Andrey Gromyko que además fue noviembre porque fue cuando se decidió y lo que dijo fue si estos dos pueblos moradores de Palestina ambos con profundas raíces históricas en esta región no pueden convivir en el marco de un estado único no queda más remedio que formar dos estados uno árabe y otro judío y así se hizo efectivamente este este fue otro estrepitoso fracaso de de la

[Transcript] Todo Concostrina / Acontece que no es poco | Nace la ONU. ¿Sirve para algo? Yo no lo séééé... yo no lo séééé

ono no sólo porque porque la liaron porque lo hicieron muy mal sino por haber permitido que cada vez se enredara más sin hacer absolutamente nada para impedirlo salvo publicar resoluciones pues hacían declaraciones daban regañinas a ver si ya la repartición del territorio fue injusta ni se imagina nadie conviene buscarlo lo que pedían los judíos porque lo querían todo querían todo querían toda la costa mediterránea querían toda la frontera con egipto querían toda la frontera con liban y siria querían toda la costa del mar muerto el plan judío era meter en el cuarto trasero a un millón 300 mil palestinos y quedarse ellos los judíos que eran menos de la mitad entonces

con bueno pues quedarse con el salón la cocina los dobatères la terraza la piscina y las tres habitaciones en la ono les dijeron hombre no no no esto no puede ser al final se hizo un reparto injusto y de allí salieron los judíos diciendo vale vamos a tomar por la fuerza lo que no nos habéis dado y los árabes dispuestos a recuperar lo que les estaban quitando el mundo descontento bueno

y después las amonestaciones a unos y otros que se ha hecho desde el consejo y desde la asamblea tampoco han servido de mucho es que no es que esto ya esto está perdido o sea esto no hay que lo enderece hoy hoy mismo he estado escuchando hace un rato que está reunido ahora mismo el consejo de

seguridad de la ono estaba hablando antoni blinker bueno eso para ser del consejo de seguridad eso era prácticamente una de eso era un discurso beligerante no estaba buscando la paz y esto es imposible de enderecer el consejo de seguridad en el 67 le dijo ira el que se retirara de los territorios que estaban ocupando no hicieron ni caso en el 73 le recriminaron que unos cazas judíos interceptaran un avión comercial libanés en el espacio aéreo libanés nada se la refan fin flow ni caso en el 75 la asamblea acordó por mayoría hacer una declaración en la que se decía que la paz y la cooperación internacional pasaba por la eliminación del neocolonialismo que son ellos los israelíes la invasión extranjera que son ellos el sionismo el apartheid y cualquier forma de discriminación racial en ese documento se estaban equiparando las maneras sionistas con las racistas nos estaban llamando invasores en la asamblea así que el representante judío el que luego fue presidente de ira él ya inerzo bueno subió a la tribuna y rompió el documento delante de la asamblea de la onu veis por donde me lo paso debió decir así que para qué sirve la onu pues mira yo no lo sé yo no lo sé bueno eso feliz día de las naciones unidas pero yo más bien lo trasladaría al día de los inocentes pues nada nieves pero mañana más no quiere decir no contar cosas y todo y yo vuelvo vuelvo a pisar no sé mañana de que es el día pero ya lo miraremos por si acaso vale venga un beso nieves cuyete mucho para ti para no perderte ningún episodio sigue nos en la aplicación o la web de la ser podió un podcast o tu plataforma de audio favorita sea cual sea tu montaña hay un asilverado para ti para conocer masas clip by new roads en tu concesionario